

Une enseignante de l'école secondaire du Mont-Sainte-Anne remporte les honneurs de Forces AVENIR

Par Josée St-Hilaire
Conseillère en communication

Direction de l'information et
des communications

M^{me} Marie-Lyne Binet, enseignante en science et technologie à l'école secondaire du Mont-Sainte-Anne, a obtenu le grand prix de la catégorie « Personnel engagé » du programme Forces AVENIR. La cérémonie de dévoilement des gagnants a eu lieu le samedi 13 juin dernier.

M^{me} Binet s'est grandement investie dans le projet de Centre d'excellence des milieux humides, implanté dans l'école il y a quatre ans. Ce projet vise à faire découvrir le fragile équilibre écologique du cap Tourmente aux élèves, tout en les sensibilisant sur l'importance de préserver les milieux humides. Les jeunes deviennent des



biologistes en herbe, qui effectuent des analyses de l'état des plans d'eau, observent la faune et font des activités de reconnaissance du terrain.

Cette enseignante passionnée a su intéresser, motiver et mobiliser les élèves, une équipe d'enseignants et des techniciens en laboratoire, à participer au déploiement du Centre

d'excellence. Elle s'est profondément engagée pour la réussite de ce projet éducatif. En permettant aux jeunes d'explorer sur le site du cap Tourmente, elle a réussi à rendre l'apprentissage très concret, et à faire en sorte que les sciences soient plus accessibles.

« Nous sommes très heureux que le programme Forces AVENIR ait mis en lumière l'engagement de M^{me} Binet, non seulement pour la mise sur pied d'un projet environnemental très innovateur, mais aussi pour la réussite de ses élèves. Ce prix rend hommage aux efforts investis par cette enseignante pour transformer les journées de classe en une aventure pédagogique très concrète. Nous la félicitons chaleureusement », mentionne le président de la Commission scolaire, M. Jean-Marc Laflamme.